

COMMUNIQUE DE PRESSE

Prise de fonction de Mme Verley-Cheynel, nouveau président du tribunal administratif de Nîmes.

Le Tribunal administratif de Nîmes change de chef de juridiction.

Mme Geneviève Verley-Cheynel a été nommée, par un arrêté du 1^{er} mars 2016, président du tribunal administratif de Nîmes, en remplacement de M. Jean-François Moutte.

Précédemment en charge des fonctions de président de chambre à la cour administrative de Lyon, elle exercera ses nouvelles attributions à compter du 1^{er} avril.

Vous trouverez, jointe à ce communiqué, une notice biographique détaillée du nouveau président du tribunal.

Les correspondants locaux de la presse qui souhaiteraient couvrir cet événement sont invités à contacter M. Galliot, Greffier en chef, par courrier électronique.

Contact presse : M. GALLIOT Benjamin

benjamin.galliot@juradm.fr